

Cent trente lycéennes ont participé à l'opération « Ingénieur au féminin »

lundi 06.04.2009, 05:04 - La Voix du Nord



Les filles sont venues écouter les témoignages d'anciennes élèves devenues aujourd'hui ingénieurs.

| **ENSIAME** |

« Ingénieur au féminin » est une rencontre organisée par l'Union régionale des ingénieurs et scientifiques du Nord - Pas-de-Calais, qui vise à faire connaître les conditions d'études et les multiples facettes du métier d'ingénieur.

Cent trente lycéennes de seconde et première scientifique de la région (Valenciennes, Douai, Carvin, etc.), ont rencontré, samedi, à l'université de Valenciennes, des élèves ingénieurs de l'ENSIAME et d'autres écoles de la région.

Les échanges ont porté sur les raisons de leur choix, le niveau d'études, les difficultés rencontrées pendant leur scolarité, etc. D'anciennes élèves de l'école, devenues ingénieurs dans les secteurs du transport, de l'énergie, de la construction ou des services, ont également apporté leur témoignage sur l'intégration dans le milieu professionnel, la gestion de carrière, la conciliation vie privée-vie professionnelle, l'évolution salariale. •